



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel, serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Prof. Dr. H. Waryono, M.Ag.
Jabatan : Plt. Kepala Lajnah Pentashihan Mushaf Al-Qur'an
Badan Penelitian Pengembangan dan Pendidikan Pelatihan

selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Prof. Dr. H. Suyitno, M.Ag.
Jabatan : Kepala Badan Penelitian Pengembangan dan Pendidikan Pelatihan

selaku atasan langsung pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan.

Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak pertama bersedia diblokir anggarannya sebesar 25% apabila sampai akhir triwulan III realisasi anggaran kurang dari 75%.

Jakarta, 15 November 2022

Pihak Pertama,

Pihak Kedua,



Prof. Dr. H. Suyitno, M.Ag.



Prof. Dr. H. Waryono, M.Ag.

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022
LAJNAH PENTASHIHAN MUSHAF AL-QUR'AN
BADAN LITBANG DAN DIKLAT**

No	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja	Target
1	Mengembangkan tafsir agama dalam konteks budaya	Jumlah buku tafsir agama yang menjelaskan teks keagamaan dalam konteks budaya	2.000
2	Terwujudnya pentashihan master mushaf Al-Quran secara cermat, teliti dan cepat	Jumlah naskah Mushaf Al-Qur'an yang ditashih	130
		SDM Pentashih yang menjadi jabatan Fungsional Pentashih	1
		Indeks kepuasan pelayanan tashih Al-Qur'an	85,40
		Instansi/ lembaga yang memperoleh manfaat pembinaan pentashihan	4
		Tingkat kepatuhan penerbit pada regulasi penerbitan Al-Qur'an	81,00
		Penerbit yang menggunakan teks master mushaf Al-Qur'an standar Indonesia terbitan LPMQ	6
3	Meningkatnya kualitas pengembangan dan pengkajian Al-Qur'an	Jumlah dokumen pengembangan dan pengkajian Al-Qur'an yang terkait moderasi beragama	6
		Masyarakat dan atau penerbit yang memanfaatkan hasil kajian Al-Qur'an	367.000
		Jumlah produk hasil pengembangan yang diterbitkan/ dicetak	1.000
		Diseminasi hasil kajian Al-Qur'an	7
4	Terciptanya inovasi pengembangan hasil kajian	Jumlah inovasi film dokumenter hasil Al-Qur'an dan tutorial pembelajaran Ulumul Qur'an	4
		Jumlah produk hasil kajian lajnah (versi <i>e-pub</i>) yang dimanfaatkan oleh penyandang disabilitas tunanetra	5
		Jumlah pengembangan aplikasi Jendela Al-Qur'an digital	5
5	Terwujudnya penerbitan hasil pengembangan dan pengkajian Al-Qur'an tepat waktu	Jumlah Jurnal Shuhuf (Kajian Al-Qur'an)	1.000
		Jumlah cetakan bahan bacaan Tafsir Al-Qur'an	1.000
		Jumlah booklet Bayt Al-Qur'an dan Museum Istiqlal yang dicetak	1.000
6	Meningkatnya kualitas pelayanan Bayt Al-Qur'an dan Museum Istiqlal	Pameran dan edukasi terkait moderasi beragama	6
		Jumlah pengunjung Bayt Al-Qur'an dan Museum Istiqlal	70.000
		Indeks kepuasan masyarakat atas pelayanan Bayt Al-Qur'an dan Museum Istiqlal	85,40

Nilai Kinerja Anggaran : 95

Program dan Kegiatan

Anggaran

Program Dukungan Manajemen

1	Pembinaan Administrasi dan Tugas Teknis Lainnya Lajnah Pentashihan Mushaf Al-Qur'an	Rp 12.184.092.000,-
2	Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Badan Litbang dan Diklat	Rp 19.195.844.000,-
Jumlah seluruh		Rp 31.379.936.000,-

Kepala Badan Litbang dan Diklat,



Prof. Dr. H. Suyitno, M.Ag.

Jakarta, 15 November 2022
Plt. Kepala Lajnah Pentashihan
Mushaf Al-Qur'an



Prof. Dr. H. Waryono, M.Ag.